

ABSTRAK

Muhamad Aminudin

Konsep Pendidikan Keluarga Dalam Surat At-Tahrim (66) Ayat 6

Penelitian ini berdasarkan fenomena bahwa masih banyak keluarga yang belum mampu menjalankan fungsi keluarga dengan baik. Bahkan banyak keluarga yang mengalami kegagalan, hal tersebut dapat mempengaruhi pendidikan anak. Dari keluarga anak pertama kali mendapatkan pendidikan. Lingkungan keluarga memiliki peran yang sangat penting bagi pembentukan watak dan kepribadian seseorang. Oleh karena itu, Allah memerintahkan kepada orang yang beriman untuk menjaga diri dan keluarga dari hal-hal yang dapat memasukkan kedalam api neraka.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa dan meraih jawaban : (1) untuk mendeskripsikan konsep pendidikan keluarga yang terkandung dalam Q.S At Tahrim Ayat 6. (2) untuk mengetahui implementasi konsep pendidikan keluarga yang terkandung dalam Al Qur'an surat At Tahrim ayat 6.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini dengan menggunakan metode dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Dalam penelitian terhadap surat Tahrim terdapat pembahasan yang luas mengenai kehidupan seorang Rasul sebagai *Uswah Al-Hasanah*. Nabi Muhammad SAW sebagai seorang rasulullah pun tidak luput dari unsur kemanusiaan, masalah dan kesalahan yang terjadi memang sudah menjadi kehendak Allah dan menjadi ilmu pengetahuan bagi muslim lainnya, bagaimana kita sebagai muslim dapat menyelesaikan suatu masalah dan cobaan telah terdapat dalam Al-Quran dan hadis sebagai jalan keluar bahkan Rasulullah adalah contoh langsung bagi umatnya. (2) Qurasih Shihab menjelaskan lebih rinci bahwa yang termasuk dalam kata *Anfusakum* adalah setiap orang yang menjadi pemimpin, ayah, ibu, begitu juga dengan makna dari *Ahlikum* beliau menjelaskan bukan hanya istri, anak-anak, keluarga dan orang yang berada dibawah perlindungannya termasuk tetangga atau karyawan di tempat yang dia pimpin.

Kata Kunci : Pendidikan. Keluarga. Al-Qur'an. Surat At-Tahrim (6) Ayat 6.